



En semaine 7 (du 12 au 18 février 2018), on observe une hausse des recours chez les adultes dans le réseau SOS Médecins, alors que le reste de l'activité est stable dans les autres classes d'âge et dans le réseau OSCOUR®.

PATHOLOGIES SAISONNIERES

- hausse des recours chez les adultes (OSCOUR®) et SOS Médecins)
- hausse des recours pour grippe chez les adultes après plus de 5 semaines de baisse consécutives
- hausse des passages pour gastro-entérite chez les enfants (OSCOUR®) et chez les adultes (SOS Médecins)

PATHOLOGIES LES PLUS FREQUENTES

- hausse des passages pour brûlure chez les enfants de moins de 2 ans (OSCOUR®)
- hausse des passages pour infections urinaires chez les adultes (dans les deux réseaux)
- hausse des consultations pour altération de l'état général chez les adultes de 75 ans et plus (SOS Médecins)

MORTALITE

- au niveau national : les effectifs de décès reviennent dans les marges de fluctuation habituelle tous âges (en particulier chez les 15-64 ans et 65 ans et plus) sur les semaines 4 et 5
- au niveau régional : l'Occitanie a toujours des effectifs significatifs supérieurs à ceux attendus en semaine 4 (tous âges et chez les 15-64 ans) et en semaine 5 (chez les 15-64 ans). Dans toutes les autres régions, les effectifs sont revenus dans les marges de fluctuation habituelle dès la semaine 4 (voire en semaine 3 pour certaines régions).